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Fangergebnisse – und dann ??? 



Warum werden Fangergebnisse erfasst? 

Antworten einer nicht repräsentativen Umfrage 

Das brauchen Die doch. 

Das werden Die schon wissen. 

Das muss man doch, sonst wird ja Nichts mehr besetzt. 

Das braucht bestimmt wieder irgend so ein Amt. 

Ich glaube dass brauchen die Gewässerwarte. 

Der Verein will das. Die wollen da was berechnen. 

Ist doch sch….. egal, ob ich hier was ausfülle oder nicht. 



Warum werden Fangergebnisse erfasst? 

Weil dies gefordert wird. 

i.d.R Auflage aus Fischereierlaubnisschein 

Tages-, Monats- oder Jahresschein 

In Verbindung mit Gewässerordnung 

i.d.R Auflage aus Pachtvertrag 

Angabe von Art, Gewicht und Stückzahl 

Ziel: Führen von Fangstatistiken 

 



Warum sind Fangergebnisse sinnvoll? 

Weil man mit Ihnen viel machen kann. 

Rückschlüsse auf den Bestand 

Bestandsentwicklungen 

Gezielte Bewirtschaftung / artenreicher heimischer Fischbestand 

Rückschlüsse auf bestimmte Arten 

Beweis nach Fischsterben 

Rückschlüsse auf Fruchtbarkeit des Gewässers 

Ertragsfähigkeit 



Brauche ich spezifische Daten? 

Nur spezifische Daten helfen wirklich weiter. 

Fang / Gewässer   Ertragsfähigkeit 

Fang / Gewässerabschnitt  Fischverteilung 

Fang / Angler   Anzahl Erlaubnisscheine 

Fang / Angeltag (Angelstunde) Angeldruck 

Fang / Angelmethode  Fangbestimmungen 



Brauche ich spezifische Daten? 

Nur spezifische Daten helfen wirklich weiter. 

Stückzahl / Gesamtgewicht (Durchschnittsgewicht) 

Korpulenzfaktor    (Kondition/Fitness, Qualitätsfaktor) 

Gewicht *100 / Länge³  370 g *100 / 30³ cm = 1,37 

 



Gibt es offene Fragen? 

Es gibt viele offene Fragen! 

Was ist mit den gefangenen Fischen in der Schonzeit? 

Was ist mit den untermaßigen Fischen? 

Werden die Zahlen wirklich ausgewertet? 

Welche Konsequenzen drohen mir, wenn ich keine Fangergebnisse 
abgebe? 

Diskrepanz zwischen ausgegebenen Scheinen, zurückerhaltene 
Fangbücher, akzeptierte Fangergebnisse 



Danke! 


